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TREVIOLO
GITA Il Gam propone l’uscita in Liguria per domenica 8. Tra sugherete e antichi forti

Da Vado a Spotorno, sul sentiero verde azzurro
TREVIOLO (smy)  Una giornata di
trekking in Liguria sul sentiero
verde azzurro, da Vado a Spotorno,
è organizzata dal Gam La Casella
domenica 8 ottobre. Si partirà dal
paesino della Riviera Ligure di Po-
nente per salire alla sugherete di

Natte e ai forti ormai abbandonati
che proteggono la costa. Si visiterà
il piccolo borgo di Bergeggi e
l’omonima isola, parco regionale
marittimo. L’escursione finirà a
Spotorno, uno dei centri turistici
più frequentati della Liguria. Il

viaggio è previsto con pullman al
costo di 25 euro.

Il ritrovo è fissato per le 5.45 al
parcheggio Veraflex, con partenza
alle 6. La riunione pregita è fissata
per venerdì 6 ottobre alle 20.30
nella sede del Gam.

DIRITTO ALLO STUDIO L’assessora Invernici racconta il complicato percorso per far quadrare i conti: sempre più problemi, ma le risorse sono risicate

Disagi e difficoltà: la scuola è diventata un rebus
Voucher, bandi, piccole rimodulazioni per non togliere l’assistenza a chi ne ha bisogno (50 le certificazioni). La polemica con Miglioriamo Treviolo

di Monica Sorti

TREVIOLO (smy) «È stato un
piano molto corposo e fati-
coso. Stiamo pagando, come
penso tutte le amministrazio-
ni comunali, le difficoltà degli
ultimi anni, a cominciare dal
Covid fino alle emergenze per 
i conflitti in Ucraina. Questo
ha comportato un aumento
dei bisogni delle famiglie, an-
che dal punto di vista eco-
nomico, e da qui la nostra
difficoltà a dare una risposta a
tutte le necessità che si sono
pres entate».

A parlare è l’assessora Vi r na
Inv ernici, in merito al Piano
di diritto allo Studio per l’anno
scolastico 2023-24, approvato
durante l’ultimo consiglio co-
munale. Far quadrare i bilanci
è molto faticoso, spiega In-
vernici: «Oltre al discorso eco-
nomico, dobbiamo farci ca-
rico delle fatiche e delle fra-
gilità rilevanti che si eviden-
ziano sempre più spesso nelle
nuove generazioni. Anche nel
nostro territorio le richieste di
aiuto economico da parte del-
le famiglie sono aumentate,
così come i casi di disagio tra
gli adolescenti».

A questo si è aggiunto un
incremento importante del
numero di bambini con cer-
tificazione di disabilità o di
bisogni educativi speciali.
«Per fortuna abbiamo potuto
contare sulla collaborazione
con gli enti inseriti nel Piano di
diritto allo Studio, in primis
sulla scuola, ma anche sulle
materne e sulle parrocchie». Il
tessuto comunitario ha così
avuto la possibilità di man-
tenere salda l’attenzione su
tutti quei principi che garan-
tiscono il sostegno alla po-
polazione più giovane comu-
n e.

«Attraverso questa collabo-
razione siamo riusciti a rive-
dere i progetti che erano in
essere, riprogrammarli e ri-
modularli per poter fare più
economia possibile, senza eli-
minare nessun servizio - con-
tinua l’assessora -. Sono state

fatte delle scelte e delle ri-
cerche per poter capire dove
reperire dei fondi e in alcune
occasioni sono state invitate e
accompagnate le famiglie a fa-
re domanda di bonus o vou-
cher messi a disposizione
da ll’Ambito per l’assisten za
educativa durante l’att i v it à
estiva». Si è quindi cercato in
tutti i modi di riuscire a man-
tenere i servizi e le ore nel caso
dei bambini con disabilità, fa-
cendo delle piccolissime ri-
modulazioni, ma mantenen-
do comunque l’imp e g no.

«A giugno avevamo già 50
bambini con certificazione ri-
conosciuta, ma mancano an-
cora tutti quelli da settembre a
fine anno. Abbiamo investito
n e l l’assistenza educativa poco
meno di 550 mila euro, ma le
amministrazioni comunali si
sentono da sole a far fronte a
questi bisogni crescenti, con

risorse economiche sempre
insufficienti. Mentre chi ha
delle fragilità merita tutte le
possibilità necessarie perché
possa avere un percorso sco-
lastico e di vita il più sereno
p ossibile».

Invernici aggiunge che ar-
rivare a sostenere che bisogna
ridurre il progetto educativo
perché non si hanno le risorse
è davvero inaccettabile. «Bi-
sogna che si muova qualcosa
in questo senso».

L’anno scorso per il PdS è
stato destinato intorno al mi-
lione e 20 mila euro, quest’an -
no circa un milione e 120 mila
euro. «In aggiunta ai servizi
proposti lo scorso anno, ab-
biamo finanziato con 10 mila
euro l’acquisto di strumenti
musicali destinati agli studenti
residenti a Treviolo che fre-
quentato l’indirizzo musicale
della secondaria dell’i st i tu to

comprensivo Cesare Zonca».
Sono stati coperti tutti i servizi
relativi alle richieste delle
scuole, come le attività didat-
tiche, i laboratori, gli inter-
venti degli esperti, i materiali
di consumo, i noleggi delle
att rezz atu re.

«È stata nuovamente finan-
ziata l’equipe psico-pedago-
gica che da quest’anno coprirà
anche la secondaria, seguen-
do i bambini fin dalla scuola
materna». A ciò si aggiunge il
trasporto esteso a tutte le fra-
zioni, il sostegno economico
per le famiglie che hanno
bambini alle materne e ai nidi,
i servizi aggiuntivi quali la do-
te scuola comunale, il Centro
di aggregazione giovanile, lo
Spazio non solo compiti, lo
Spazio compiti e lo Spazio lu-
dico, servizio offerto il venerdì
pomeriggio per le classi che in
quella giornata hanno l’orar io

r idotto.
Contro il piano ha votato il

gruppo consigliare “Miglioria -
mo Treviolo”. «Ci rendiamo
conto che il Pds è un do-
cumento importante, ma il
nostro è stato un voto di pro-
testa perché nei due anni pre-
cedenti, a detta dell’ammini -
strazione, non c’erano stati i
tempi tecnici per poterci con-
frontare sul suo contenuto
nelle commissioni - dichiara
la consigliera Linda Mapelli -.
Quest ’anno la convocazione
per la commissione all’i nte r n o
della quale si sarebbe discusso
il piano non è stata mandata a
noi consiglieri, nonostante i
vari solleciti per convocare le
commissioni. Sappiamo bene
che sono solo consuntive, ma
quanto meno il fatto di essere
informati non ci fa trovare di
fronte al fatto compiuto».

«Anche noi raccogliamo le
considerazioni dei cittadini -
specifica -. Abbiamo votato
contro perché vogliamo essere
coinvolti maggiormente nelle
decisioni e presentare anche
le esigenze e le problematiche
della parte di cittadinanza che
noi rappresentiamo. Ci sareb-
be piaciuto capire che ragio-
namenti sono stati fatti per le
modifiche apportate al Pds,
come per esempio sui costi del
trasporto scolastico, per dare
una giustificazione coerente
alle lamentele che raccoglia-
mo».

«La convocazione è stata
mandata ai capigruppo - re-
plica l’assessora Invernici -.
Essendoci stato un recente
cambio al vertice di “Miglio -
riamo Treviolo” la comunica-
zione è arrivata al vecchio ca-
pogruppo, che avrebbe potuto
girarla al nuovo. Anche tutti i
membri della commissione
l’hanno ricevuta, ma non era-
no presenti». E aggiunge: «Do-
ve abbiamo fatto delle mo-
difiche, abbiamo convocato le
famiglie coinvolte spiegando
loro le nostre motivazioni,
niente è andato nel PdS senza
che i diretti interessati ne fos-
sero a conoscenza».

ARTISTICA Sabato 21 ottobre si inaugura la nuova ala di oltre 300 mq con pedana e trampolino elastico

Una palestra unica nel panorama bergamasco
TREVIOLO (smy) Sabato 21 ottobre alle
11, l’Asd Ginnastica Artistica Treviolo
inaugurerà la nuova ala della palestra
di alta specializzazione di Treviolo, in
via Piave 19/B.

Si tratta dell’ampliamento di oltre
300 metri quadrati dell’attuale strut-
tura, realizzato grazie al finanziamen-
to di Regione Lombardia, che per-
metterà alla società di installare la
pedana per il corpo libero e un tram-
polino elastico di dieci metri.

A l l’inaugurazione saranno presenti
il presidente della Federazione Gin-
nastica d’Italia cavalier G herardo
Te cchi, il direttore tecnico della Na-
zionale Enrico Casella, il presidente
del comitato regionale Federazione
ginnastica d’Italia sezione Lombardia
Oreste De Faveri, il sindaco di Tre-
violo Pasquale Gandolfi e l’ass ess ore
allo sport Marta Piarulli.

Con la nuova ala l’Asd Ginnastica

Artistica Treviolo avrà a disposizione
una palestra di alta specializzazione di
oltre 700 metri quadrati, una struttura
unica nel panorama bergamasco.

«Siamo veramente orgogliosi di ve-
der realizzato questo progetto, grazie
al quale la nostra società sportiva po-
trà offrire agli atleti, ai tecnici e al
territorio di Treviolo e della Berga-
masca, una struttura di alto livello per
la ginnastica artistica e acrobatica»,
dichiara il presidente Simone Sana.
«Il primo ringraziamento va al Co-
mune di Treviolo e al sindaco Pa-
squale Gandolfi che hanno reso pos-
sibile questo progetto, in secondo luo-
go a tutti i nostri sponsor, allo Studio
Tecnico Pavoni, che ci ha supportati
anche sul campo nella realizzazione
dei lavori e a Trocellen. Abbiamo in-
vestito molto in termini di nuove at-
trezzature, sono convinto che ora ci
siano tutti i presupposti, tecnici e

strutturali, per poter attrarre sempre
più giovani atleti, crescere e compe-
tere con i migliori».

Per l’Artistica Treviolo si tratta quin-
di della realizzazione di un vero e
proprio sogno. La società nata nel

2006 in una piccola palestra di 50
metri quadrati della Roncola di Tre-
violo con qualche decina di iscritti e
due tecnici, si trova ora a gestire uno
degli impianti sportivi più attrezzati,
se non il più attrezzato, della regione,
con oltre 500 iscritti all’a n n o.

Potendo contare, oltre che su spazi e
attrezzature all’avanguardia, anche su
uno staff tecnico di primissimo livello:
dalla DT, l’olimpionica Irene Castelli,
a Claudia Ferrè, tecnico nazionale, a
una schiera di tecnici regionali.

L’importanza della società è stata
riconosciuta dalla Federazione Gin-
nastica d’Italia anche dal fatto che sarà
proprio l’Artistica Treviolo a organiz-
zare la prima tappa di Serie A Fgi del
2024. Il 2 e 3 febbraio al PalaGeorge di
Montichiari ci sarà quindi il  debutto
come “organizzatr ice” per la società
bergamasca, che sta lavorando in
grande anche sul fronte eventi.

ANNIVERSARI

Avis e Aido
Doppia festa

CURNO (smy) Questo fi-
ne settimana Avis e Aido
di Curno festeggiano ri-
spettivamente il 45° e il
47° anniversario dalle
fondazioni. «Sono due
associazioni che colla-
borano a stretto contatto
tra di loro e dato che il
45° anniversario di Aido
era caduto nel 2021, an-
cora in emergenza Co-
vid, questa è l’o ccasione
per fare una festa in-
sieme», spiega il sindaco
Andrea Saccogna. Per
la ricorrenza, patrocina-
ta dal Comune di Curno,
saranno due i momenti
prop osti.

Le celebrazioni inizie-
ranno sabato 7 ottobre
alle 20.45 all’auditor ium
Fabrizio De André con
una brillante commedia
dal titolo "Per laurea ri-
cevuta", aperta a tutta la
cittadinanza e con in-
gresso libero.

Lo spettacolo in due
atti di Guglielmo An-
tonello Esposito per la
regia di Lionello Mar-
che si, è presentato dagli
“Amici del Teatro di Bot-
t a nu c o”.

Gli eventi prosegui-
ranno il giorno succes-
sivo, domenica 8 ottobre
dalle 7.45, con il ritrovo
dei partecipanti davanti
alla chiesa.

Seguirà poi la santa
messa alle 8.30 e, al ter-
mine della celebrazione,
il corteo si dirigerà verso
il cimitero per deporre
un omaggio floreale al
Monumento dei Dona-
tori. Successivamente ci
si trasferirà in audito-
rium, dove alle 10.45 ci
sarà il saluto delle au-
torità e verranno pre-
miati i soci avisini.

A seguire, un piccolo
rinfresco e alle 13 il
pranzo sociale al risto-
rante Bettinelli, a con-
clusione della festa.

Tutti i momenti della
mattina e i cortei sa-
ranno accompagnati dal
Corpo musicale di Prez-
z ate.

«Ci tenevamo a fare
una bella festa per tutti i
soci di queste due realtà
così importanti a Curno,
molto vive e con  tanti
donatori» conclude il
si n da c o.

“Per laurea ricevuta”, sabato 7
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